

### **Naturschutz auf Föhr gestärkt: Club der Föhr-Freunde spendet an Elmeere e. V.**

**Wyk auf Föhr, 29. Dezember 2025 – Der Club der Föhr-Freunde unterstützt traditionell kurz vor dem Jahreswechsel ein Projekt auf der Insel Föhr mit einer Spende in Höhe von 500 Euro. Am 27. Dezember 2025 nahm Dieter Risse von Elmeere e. V. im Rahmen der Jahresabschlussfeier des Inselfanclubs den symbolischen Spendenscheck auf der Festmeile in Wyk auf Föhr entgegen. Zuvor hatte er den anwesenden elf Föhr-Freunden in einer Führung mit Vogelbeobachtung auf dem Andelhof in der Midlumer Marsch die Arbeit des Naturschutzvereins Elmeere vorgestellt.**

Der 1993 gegründete Verein Elmeere hat auf Föhr bereits über 110 Hektar Land erworben und renaturiert. Durch den Flächenkauf sichert der Verein den dauerhaften Schutz und die Wiederherstellung des ursprünglichen Charakters. Dabei investiert Elmeere 100 Prozent aller Spendengelder direkt in den Flächenkauf und die Renaturierung. „Die Spende des Clubs der Föhr-Freunde trägt dazu bei, dass auf der Insel Föhr weitere Lebensräume für seltene Vogelarten, Amphibien, Insekten und Pflanzen entstehen.“, erklärt Jochen Gemeinhardt, Geschäftsführer der Föhr Tourismus GmbH (FTG). Er übergab am 27. Dezember 2025 zusammen mit elf Föhr-Freunden den symbolischen Spendenscheck an Dieter Risse vom Verein Elmeere. Die kleine Gruppe vertrat dabei die gesamte Gemeinschaft von rund 1.300 Föhr-Freunden aus Deutschland und Österreich sowie der Schweiz und Finnland.

#### **Club der Föhr-Freunde**

In dem 1998 von der ehemaligen Kurverwaltung Wyk auf Föhr gegründeten Club der Föhr-Freunde bringen mittlerweile rund 1.300 kleine und große Föhr-Fans aus ganz Europa ihre Liebe und Verbundenheit zur Insel Föhr zum Ausdruck. Die jährliche Spende des Clubs setzt sich aus einem Teil der Mitgliedsbeiträge zusammen. Welche Einrichtung oder Inselprojekt sich am Jahresende über die Spende freuen darf, entscheiden die Mitglieder selbst. In den vergangenen Jahren konnten sich u. a. die Hospiz-Initiative Föhr-Amrum e. V., der Nordsee-Kurpark e. V., die DLRG Ortsgruppe Insel Föhr e. V., die Föhrer Grüne Damen und Herren e. V., der Verein »Inselgeburt« sowie die Patientenhilfe in der Inselklinik Föhr-Amrum über eine Spende des Clubs der Föhr-Freunde freuen.

## Presseinformation

**Weitere Informationen zum Elmeere e. V.:**

[elmeere.de](http://elmeere.de)

**Weitere Informationen zum Club der Föhr-Freunde:**

[foehr.de/club-der-foehr-freunde](http://foehr.de/club-der-foehr-freunde)

**Bild zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle:**

[FTG-Geschäftsführer Jochen Gemeinhardt \(links im Bild\) überreicht den symbolischen Scheck zusammen mit den anwesenden Föhr-Freunde an Dieter Risse \(rechts vom Scheck stehend\)](#)

© Föhr Tourismus GmbH/Bjørn Wenner

**Pressekontakt:**

Ann-Kathrin Meyerhof

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (0) 46 81 / 30 – 26

Mobil: + 49 (0) 151 / 467 465 94

[presse@foehr.de](mailto:presse@foehr.de)

[foehr.de](http://foehr.de)